



Pour donner suite au carnage qui a opposé la chaîne de télévision vision4 et le président du parti MRC, Mathias Eric Owona Nguini a rédigé un message à Maurice Kamto. Ci-dessous, on trouve l'intégralité de ce message :

«Pour masquer sa peur d'aller débattre dans un média télévisuel hors contrôle, bien loin des télévisions amies ou complaisantes tonton Maurika instrumentalise cyniquement la crise anglophone pour éviter de faire face à Ernest Obama, Dieudonne Essomba et moi, Mathias Eric Owona Nguini (MEON) : Le gourou des Zélotes a eu peur (a fear) puis a détalé (a pem)!!! »

«Les zélotes, leurs commanditaires et leurs semblables comme vecteurs de l'ethnofascisme névrotique : Les républicains doivent les combattre. Les zélotes tontinards et leurs mentors et sponsors développent une propagande clairement ethno-fasciste destinée à clouer au pilori la chaîne de télévision vision 4. Ce n'est pas seulement la ligne éditoriale de cet organe télévisuel dans son contenu idéologique pro-régime. C'est aussi son assignation ethno-médiatique comme organes contrôlé par des acteurs issus du terroir du président qui est en cause.

C'est que les zélotes et leurs parrains dans leur clanisme primitif sont irrités par le fait que vision leur semble être un espace opposé à leurs manœuvres de satellisation geo-ethnique et ethno-politique de la sphère politico-médiatique au profit des intérêts politiques du MRC. Ces acteurs faisant des anticipations stratégiques dans lesquelles ils vont mobiliser des lobbies

affinitaires et identitaires, entendent faire pre-emption sur un tissu télévisuel qui leur apparait ethniquement compatible pour conduire une stratégie électorale et post-électorale de tension destinée à créer une polarisation inter-communautaire conflictuelle. Voila pourquoi les stratèges qui ont conçu une telle démarche de prise du pouvoir incluant la subversion manifestante ou armée, ont dès le départ envisagé de diaboliser vision parce que cette chaine ne peut pas faire ami-ami avec leurs scénarii de renversement du pouvoir. C'est a dessein que ces milieux stigmatisent vision 4 comme étant une télé mille collines présentée comme un centre politico-télévisuel voué à promouvoir une politique de haine et de division nationale.

Pourtant la même machine de pouvoir mobilise machiavéliquement des escouades de cyber-miliciens qui ont poussé la pollution tribaliste jusqu'a la limite de l'ethnofascisme. La plateforme "Le Cameroun C'est Le Cameroun (LCCLC) est le cadre de cet epanchement fascisant soutenue par ceux-la qui font semblant de combattre la derive ultra-ethniciste/ultra-tribaliste alors qu'ils l'ont cautionnée et sponsorisée, ceci dans le cadre de de leurs desseins ultra-sectaristes et ethno-fasciste de prise/capture des commandes du pouvoir central.

Il y a une connivence aussi bien morale que physique entre les parrains et les soudards. Où l'on voit comment les premiers sont les inspireurs du hooliganisme cyber-miliciens des zelotes tontinards qui multiplient les provocations ethno-fascistes, excitant des segments communautaires différents convertis en factions identitaires ennemies. Gare à ceux qui s'opposent à cette idéologie ethno-fasciste et populiste-reactionnaire. on les accuse cyniquement de ce dont lesdits agitateurs et inquisiteurs visés sont les principaux agents : Un tribalisme et un sectarisme politiques exécrables. Il s'agit de museler toute opposition aux interhamwe des claviers et a leurs commanditaires qui sont ceux qui préfèrent développer une logique claniquement et clientelistiquement discriminante de communication politique électorale. Nous ne laisserons pas intimider par ce courant réactionnaire et sectaire.»